
【文教福祉委員長報告】 

文教福祉委員長報告を行います。 

 去る１２月３日に開催された本会議において、本委員会に付託された議案その他

について、１２日に委員会を開催し、審査をしましたので、その結果と経過につい

て報告いたします。 

議第８号、議第９号、議第１０号、議第１７号、議第１８号 

以上議決案件５件につきまして、全会一致で執行部提出原案どおり可決すべきも

のと決しました。 

以下、経過を報告いたします。 

「議第８号、議第９号、議第１０号 指定管理者の指定について」は、安来公園、

安来運動公園、安来市養護老人ホーム鴨来荘について、今年度で指定管理期間が満

了となることから指定管理者の公募を行なったところ、いずれも現在の指定管理者

である 1 社のみの申請であったと説明を受けました。 

安来公園、安来運動公園については、施設の利用状況・運営状況など、施設管理に

問題はないことの確認をしました。 

安来市養護老人ホーム鴨来荘については、指定管理者へのチェック体制や職員研

修などについての質問が出ました。入所者の意志と人格を尊重し、常に入所者の立

場に立ち、自立のための生活支援サービスを提供することを理念に掲げて事業を実

施されており、現在の管理・運営に問題はないとの説明を受けました。 

委員からは、施設の老朽化を懸念する意見があり、以前から建て替えの話は出て

いるが、依然として進んでいない。入所者は長年、安来市民として貢献された方々

であり、もう少し真剣に考えるべきだと思う。財政状況のこともわかっているので



すぐには難しいと思うが、方法を模索し、法人とも協力しながら進めていってほし

いとの要望がありました。 

 以上、文教福祉委員長報告と致します。 


